



Mit Konsequenz und starken Marken weiter auf Erfolgskurs

Keringer Weine sind etwas Besonderes. Trotz innovativer Vinifikations-Methoden sind sie leicht zu trinken und zu verstehen. Jeder mag Sie. Sie sind „everybody's darling“ und hinterlassen einen besonderen Eindruck. Am Gaumen. Im Abgang. Und im Herzen!

Mitten im schönen Nordburgenland, in der kleinen Ortschaft Mönchhof liegt das Familienweingut Keringer. Der Weinbau hat am Westrand der Pannonschen Tiefebene große Tradition und erlebt dank eines milden und trockenen Klimas beste Konditionen für das optimale Gedeihen der Weinreben. Hier trifft Tradition auf Innovation und Genuss – eines vieler Geheimrezepte aus dem Hause Keringer. Mit einer gehörigen Portion Know-how und viel Leidenschaft für die Kunst der Winzerei ebnen sich Marietta und Robert Keringer den Weg nach ganz oben. Bereits seit dem Jahre 2004 begeistert das Familienunternehmen mit seinen Spitzenweinen und konnte sich seither einen Namen in der höchsten Liga des Weins verschaffen.

Regionaltypisch und hochwertig

Ein Achterl zum Dinner, ein Gläschen in der geselligen Runde oder zum Anstoßen bei besonderen Anlässen – die Weine aus dem Hause Keringer performen bei jeder Gelegenheit zur vollsten Zufriedenheit ihrer Genießer und Genießerinnen. Zweigelt und Blaufränkisch, aber auch Grüner Veltliner und Chardonnay sowie besondere Cuvées zählen zu den bedeutsamsten Sorten des Weinguts. Besonders am Herzen liegen dem sympathischen Winzer Robert Keringer die regionaltypischen und hochwertigen Weine der Serie „100 Days“. Vier verschiedene Sorten bei den Rotweinen – Zweigelt, Shiraz, Merlot und Cabernet Sauvignon und „neu“ 100 DAYS Chardonnay bei den Weißweinen sind Teil der hochkarätigen Serie.

Verkostungstermine:

7. Oktober: Falstaff Weingala Linz
Casino Linz ab 19:00

24. Oktober: Wine in the City
Wien, Nationalbibliothek ab 16:00

25.-27. Oktober
Offene Kellertüre im Weingut
(Detailprogramm siehe Seite 47)

30. Oktober: MAK, Wien
Burgenlandpräsentation an 15:00

8. und 9. November, Plus City
Weinfestival, Linz

Für mindestens 100 Tage verweilen die Trauben mit Schale und Kernen im Gärtank bei den Rotweinen, beim Chardonnay erfolgt der Ausbau für mindestens 100 Tage auf der Feinhefe im Barrique. Die Rotweine reifen nach der Mazerationzeit so lange im Barriquefass bis die Perfektion von Struktur und Potential erreicht ist.

Genussvoll zum Sieg

Die Weine der 100 Days Serie befinden sich auf einem beachtlichen Erfolgskurs. Der Zweigelt 100 Days Neusiedlersee DAC Reserve konnte sich 2019 den höchst begehrten Sieg bei der Burgenländischen Landesweinprämierung für die Sortengruppe „Zweigelt kräftig“ sichern.

Ein besonderer Sieg, denn der Zweigelt gilt als einer der bedeutendsten Rotweinsorten Österreichs und wird als Königsklasse unter den burgenländischen Winzern gewertet. Auch der 100 Days Shiraz 2017 holt sich den Sieg bei der Landesweinprämierung in der Kategorie „Internationale Sorten“, wodurch sich Robert Keringer besonders geehrt fühlt: „Natürlich bemerken wir, dass sich die klimatischen Voraussetzungen verändern. Daher beschäftigen wir uns mit Shiraz, der als zukunftssträchtige Sorte auch für unsere Region gilt. Der Sieg ist eine tolle Anerkennung dafür, dass uns die Arbeit mit der Sorte am Herzen liegt“. Herausragendes Engagement, viel Herzblut und der innovative Blick in die Zukunft verhelfen den



Winzern Marietta und Robert Keringer einen Sieg nach dem anderen für sich zu beanspruchen. Es kommt also nicht von ungefähr, dass nach der Landesweinprämierung der nächste Erfolg auf das Weingut Keringer wartet. Mit dem besonderen Rotwein Zweigelt 100 Days Neusiedler See DAC Reserve holen sich die Winzer auch den heiß begehrten Sieg in der Kategorie „Zweigelt“ im SALON Österreich Wein, der als einer der härtesten Wettbewerbe der Welt stark umkämpft ist. Insgesamt ist es der vierte SALON-Sieg für das Weingut Keringer. Der außergewöhnliche Zweigelt begeistert durch seine hohe Intensität, ist gut balanciert, würzig und einzigartig durch seine eleganten Holznoten. Etwas Schoko und in der Nase Zwetschken sowie dunkle Kirschen vollenden den Geschmack des Siegerweines.

Hochkarätiges aus dem Gebiet Heideboden

Wer die Weine der 100 Days-Serie liebt, wird auch die Weine der Heideboden-Serie genießen. Drei besondere Weine – Chardonnay Heideboden 2018, Rosé vom Heideboden 2018 und Heideboden Rot 2017 – gehören dem erstklassigen Sortiment der Serie an.

Der Wein Heideboden Cuvée Rot 2017 mit den Rebsorten ZW, BF, St. Laurent konnte auch bei der Burgenländischen Landesweinprämierung begeistern

und wurde mit Gold prämiert, wie auch zehn weitere Weine aus dem Weingut Keringer. Der besondere Rotwein der Heideboden Serie begeistert optisch durch sein dunkles Rubingranat und seine violetten Reflexe. Das Etikett der Flasche zeigt eine historische Karte vom Gebiet Heideboden, Neusiedlersee, Hansag und bildet auch die Lage sowie den Standort des Betriebes Keringer ab – ein besonderer Hingucker – für jedes Weinregal. Auch geschmacklich ist der Wein ein einzigartiges Genusserlebnis. Feine Nuancen von Gewürznelken, dunkle Beeren und ein Hauch von Dörrfeigen sind besondere Komponenten des Heideboden Rot 2017 und überzeugen nicht nur bekennende Weinliebhaberinnen und Weinliebhaber. ☺



Weingut Keringer massiv wine

Wiener Straße 22, 7123 Mönchhof,
Burgenland / Österreich
T.: +43 2173 80 380

Ab-Hof-Verkauf täglich außer
Sonn- und Feiertag 10:00-12:00 Uhr
und 13:00-17:00 Uhr

weingut@keringer.at
www.keringer.at

